



COMMUNIQUÉ DE PRESSE Pour diffusion immédiate

SUCCÈS POUR LA 6^E ÉDITION DE LA COURSE NDL - EN DÉPIT DE LA PLUIE !

Longueuil, le 8 mai 2024 – Ce dimanche 5 mai avait lieu la 6^e édition de la Course NDL ! Plus de 1200 coureurs ont pris part à « *la rapide de Saint-Lambert* », soit autant qu'à la dernière édition, et ce, malgré des conditions météo difficiles, sous une froide pluie de mai. L'énergie à toute épreuve des participants a réchauffé l'ambiance lors des courses de 2 km, 5 km, 10 km et la course de 1 km des tout-petits. Plusieurs centaines de spectateurs ont eux aussi bravé la pluie afin d'encourager les coureurs.

Si la Course continue de croître en notoriété et en envergure, année après année, c'est grâce au travail du comité organisateur, mené par les directeurs de course Isabelle Joly et Alvaro Cueto, tous deux membres du personnel du Collège, et grâce au soutien des nombreux bénévoles (plus de 200!), dont un très grand nombre d'élèves

- « Nous avons été enchantés et touchés par la participation et l'engagement de tous les coureurs, supporteurs et bénévoles présents dimanche. Malgré la météo grise et pluvieuse, le niveau d'énergie et d'enthousiasme de nos participants, partout sur le site, était saisissant! Il s'agit peut-être même de l'une de nos plus belles courses du côté de l'ambiance! » souligne Isabelle Joly.
- « Le parcours de la Course NDL est désormais reconnu dans le milieu comme un trajet très rapide. La centaine de coureurs élites et de la relève, provenant de partout au Québec, ont réussi encore une fois à réaliser des temps impressionnants. Le surnom de la course de *la rapide de Saint-Lambert* n'est pas surfait! » mentionne Alvaro Cueto.

L'ambiance festive et les nombreux services mis à la disposition des familles ont aussi permis à plusieurs jeunes sportifs de vivre une expérience haute en couleur et, pour plusieurs d'entre eux, de participer à une première course, et ce sur toutes les distances.

La meilleure de sa catégorie

Rappelons que la Course NDL a reçu plus tôt cette année le prix de la meilleure « organisation de compétition sur route (moins de 1200 finissants) », lors du 30^e Gala Athlétas d'Athlétisme Québec. Cette prestigieuse récompense est d'autant plus importante que c'est la première fois qu'elle était remise à une course organisée par une école.

Des retombées dans la communauté du Collège

Cette édition aura permis de remettre 10 375 \$ au Fonds de dotation Le Chapeau du Collège Notre-Dame-de-Lourdes. Ces retombées permettront au Fonds de dotation de poursuivre sa mission visant à offrir des services et des installations de qualité à ses élèves et des bourses d'aide financière pour permettre à certains d'entre eux d'accéder, poursuivre ou compléter leur scolarité au Collège.



Des invités de marque

Plusieurs invités de marque étaient présents pour l'occasion parmi lesquels le député fédéral de Longueuil— St-Hubert, monsieur Denis Trudel, ainsi que la députée provinciale de Laporte, madame Isabelle Poulet. Ceuxci ont remis les médailles lors des différents podiums des vainqueurs.

Merci aux partenaires

Les organisateurs tiennent à remercier la Ville de Saint-Lambert et le Service de police de Longueuil pour leur précieuse collaboration. La Course NDL remercie particulièrement la boutique Courir et les Courses thématiques pour leur participation et implication dans l'organisation.

Rendez-vous pour la 7^e édition en 2025!

La Course NDL sera de retour l'an prochain, pour sa 7^e édition, le dimanche 4 mai 2025. On invite le public à surveiller l'ouverture des inscriptions pour La Course NDL 2025.

À propos de la Course NDL

Créée en 2017, la *Course NDL* accueille plus de 1000 participants chaque année. Elle est organisée par le Collège Notre-Dame-de-Lourdes et se déroule dans les rues de Longueuil et de Saint-Lambert. Les parcours de 2, 5 et 10 km, en plus de la course 1 km pour les tout-petits, en font un événement accessible et festif où se côtoient coureurs élites et débutants, familles et athlètes de haut niveau. En plus de faire la promotion des saines habitudes de vie, les profits générés par la Course NDL sont versés au Fonds de dotation Le Chapeau du Collège Notre-Dame-de-Lourdes afin de soutenir la réalisation de projets pour ses élèves et d'alléger la charge financière de certaines familles en difficulté.

À propos du Collège Notre-Dame-de-Lourdes

Le Collège Notre-Dame-de-Lourdes est un établissement d'enseignement privé, à dimension humaine, ouvert sur le monde, qui aiguise les esprits et forme des citoyens responsables. NDL accueille environ 1100 élèves de la 1^{re} à la 5^e secondaire et a été l'un des premiers établissements au Québec à offrir le Programme d'éducation internationale, il y a près de 30 ans.





Renseignements:

Gabriel Guimond-Mercille, technicien en communication Collège Notre-Dame-de-Lourdes gguimond-mercille@ndl.qc.ca 450 670-4740, p. 262